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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.120112021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

manutenção de iluminação pública na rua Panorama ao lado da BA-210. 

Sala das Sessões, em 31 de agosto de 2021. 

Valmir Araújo d Rocha 
-Vereador- 
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JUSTIFICATIVA 

Por se tratar de uma rua de grande transito de pessoas, à falta de 
iluminação, torna o lugar inseguro para a população local. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1202 / 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, e ao Ilmo. Sr. 
Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, 
solicitando a construção de uma praça no terreno da prefeitura localizado à Rua 
Blumenau, por trás da Escola Municipal Guiomar Pereira. 

Sala das Sessões, em 31 de agosto de 2021. 

Valm 
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JUSTIFICATIVA 

Em visita em loco a pedido da população, juntamente com o secretário de 
infraestrutura - Francisco Alves, onde foi solicitado a construção da praça que é 
um desejo antigo da comunidade. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1204/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
implantação de dois redutores de velocidade (Quebra-Molas) na Rua Nova 

Glória - por trás da Central de Abastecimento de Paulo Afonso (CEASA). 

Sala das Sessões, em 31 de agosto de 2021 
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JUSTIFICATIVA 

A solicitação destes redutores de velocidade vem proporcionar segurança aos 
moradores da localidade, pois se trata de uma rua com grande quantidade de 
residências. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.1205/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, e ao Ilmo. Sr. 
Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, 
solicitando o estudo de viabilidade e execução de manutenção na pavimentação 
asfáltica da Rua Afonso Raimundo do Nascimento - Bairro Tancredo Neves 2, 
próximo mercadinho VVill da Farinha. 

Sala das Sessões, em 31 de agosto de 2021. 
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APROVADO (A) NA SESSÃO N.,  2o3  

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°1219/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, e ao Ilmo. Sr. 
Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, 
solicitando o estudo de viabilidade e execução de manutenção na pavimentação 

asfáltica da Rua Santa Clara - Bairro Santa Inês. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2021 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1221/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 

forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, e ao limo. Sr. 

Secretário Municipal de Infraestrutura — Francisco Alves de Araújo, 
solicitando o estudo de viabilidade e execução de manutenção na pavimentação 

asfáltica da Rua Manoel José da Silva, nas proximidades do Centro de 

Abastecimento de Paulo Afonso (CEASA). 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2021. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A NSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 1224/2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 
transferência da feira livre, que acontece na parte externa, para a parte interna 
do Centro de Abastecimento de Paulo Afonso (CEASA). 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2021. 

Valmir Araújo dà Rocha 

-Vereador- 



JUSTIFICATIVA 

Após visita in loco, constatei que o Centro de Abastecimento de Paulo Afonso 
(CEASA) já dispõe de uma estrutura interna completa, no qual a mesma não está 
sendo explorada. Nas atuais formas que as bancas estão dispostas na parte 
externa, os feirantes e os seus clientes acabam por ficarem a mercê das 
variações climáticas e que está havendo furto de mercadorias, vandalismo as 
barracas dos feirantes, assim, desta forma afastando os clientes e trazendo 
prejuízos para os comerciantes. Destarte, a presente solicitação trará mais 
conforto e qualidade de venda para os comerciantes e clientes do referido 
espaço. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO A NSO 
Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°.1226/ 2021. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 

ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal — Luiz Barbosa de Deus, solicitando a 

implantação de um parque municipal recreativo na parte externa do Centro de 
Abastecimento de Paulo Afonso (CEASA). O local tem um espaço ideal para a 
construção de um parque com academia de saúde, área de lazer, área verde, 
estacionamento e palco ao ar livre, para assim atender a população residente no 

bairro adjacentes. 

Sala das Sessões, em 02 de setembro de 2021. 

Valmir Araújo Rocha 
-Vereador- 



JUSTIFICATIVA 

A presente solicitação, visa proporcionar momentos de lazer para os populares 
dos bairros adjacentes ao local solicitado e também a área ganhará a 
infraestrutura necessária para receber pessoas de todas as faixas etárias, 
tornando-se mais uma opção para a comunidade. 

EXEMPLOS DE PARQUES A SEREM SEGUIDOS 
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